

向陽新聞

高知市塩屋町1-1-10
土佐中編集人発行人印

写真
TEL 726-758

高橋

張りきる前期執行部



五十年度前期執行部
会長・植村 隆一 N
副会長・田中 潤穂・I.O
書記・山中さとし・S
副会長・伸男・K.S
会計・森 一正・T.C
広報担当・川上 司・H
各部担当・杉村 和彦・K
人相担当・小松 美登・K
文化担当・武市 謙久・S
スポーツ担当・大庭 登一・S

文化祭開催に努力 運動会各小委員会承認さる

運動会 クラスマッチ

文化祭開催に努力
運動会各小委員会承認さる

去る四月十七日に招集され第一回高校生徒委員会において、新議題の選出とともに、植村隆会長(二年)以下

第二回

向陽祭を振り返つて

いま一つ盛り上がりを欠く

毎年開催へ期待

テーマを『ジョイン&エンジョイ』と掲げて第二回向陽祭が二月の八・九両日に行なわれた。『向陽祭』という名称は一昨年の五十周年記念祭から使われており、以前の単なる文化部発表会形式の文化祭から、一般生徒も参加できる文化祭、いわゆる学園祭へと移行しようとした模様だ。この向陽祭は、前回認められなかった模様店の参加などもあり、学園祭的な雰囲気を盛り上げるのに一役買っていたが、まだ前途に多くの問題を残している。

△今回の反省点▽

今回の向陽祭は、前回と比べてこれといった向上の兆しが見られない。例年言われていた文化祭の姿はない。一般生徒がわざわざ文化祭を行なった文化部への関心の薄さなど、まだまだ多くの問題を残している。

かつた文化部はあるのだが、何々となつ文化祭を取り組むことが多い。その勢いに欠けていた表現である。

部の発表には心をこめていたが、それが聞かれなかったのは文化部の取り組み方に問題があるようだ。

う。

一方マスライズ部門では、放送部がWABCと村田和郎氏を招いて、最近は寄せられた上手な言葉が増えている。レコード音楽展が教室に流して、お祭りなどを用意して紅茶を出でせるのが新しい例である。それで、文化部その部をよく見るが、寄せられたお祭りを入れて、わらわらには、店の風景内容には手が抜かれていた。

う。

が、寄せられたお祭りを入れて、わらわらには、店の風景内容には手が抜かれていた。

う。

う。